



zum weglaufen?

besser: jugendhilfe .

Alles zu viel?

Ohne Ende Stress mit der Schule?

Zu Hause nur noch Streit?

Zu viele Probleme?

Zu viele schlechte Gefühle?

Keiner versteht Dich richtig?

Alles wächst Dir über den Kopf?

Du machst Dir über ein oder
mehrere Familienmitglieder Sorgen?
Oder über Dich selbst?

Du bist wertvoll!

Du und Deine Gefühle sind wichtig.

Du hast ein Recht auf
Schutz.

Du hast ein Recht darauf,
dass Dir jemand zuhört.

Das Jugendamt kann Dir helfen.
Auch Deiner Familie.

Wahrscheinlich lassen sich nicht
alle Probleme lösen.

Einfacher kann es schon werden.

Hella Lencer .

Ich habe gelernt, wie man
Familien, Kinder und Jugendliche
unterstützt. Das ist mein Beruf.

Ich höre Dir zu.

Ich suche mit Dir und mit
Deiner Familie nach Lösungen.

Ich helfe, wenn es Streit gibt.
Oder Konflikte in der Schule.

Ich mache Dir keine falschen
Hoffnungen. Aber ich versuche
mit Dir das Beste.